

認知症の人と共に 【第9回】

安心して療養できる環境を整えています

認知症サポートチーム 千秋病院薬剤科 伴 明代

千秋病院には、「認知症サポートチーム」があります。認知症を有する患者さんが入院した際に、安心して療養生活を送れるようにサポートをするチームです。医師、看護師、社会福祉士、理学療法士、作業療法士、薬剤師で活動しています。主に病棟での認知症看護・治療について把握し、認知症や認知症ケアに関する正しい知識に基づいて、患者さんへの対応方法や治療方法の助言や提案を病棟の医師や看護師などに行なっています。

最善の医療を受けてもらえるように

認知症サポートチームは週に1回、患者さんの不安や混乱を防ぐ安全な環境づくりや、患者さんのできる能力を活かすケアについて検討し、病棟スタッフに提案しています。まずは薬を使用しない提案を行ないます。

例えば、入院による環境変化に伴い、不眠を訴える患者さんや、不安を感じている患者さんには日中はデイルームで過ごしていただき、ほかの患者さんと過ごすことで少しでも不安を和らげたり、日光に当たって体内リズムを整えて夜に良眠できるような環境づくりを提案します。

それでも症状が落ち着かないときには、適切な薬の選択と提案を行ないます。認知症を有する患者さんが最善の医療を受けられ、安心して療養生活を送れるように心身の健康を同時に支えています。



一人ひとりの相談に対応しました

6月23日に第2回「介護サービスを利用しているご家族を対象に相談会を開催しました。当日は梅雨の季節にも関わらず、天気の良い日でした。一人ひとりの相談に対応しました。趣旨に賛同してもらった認知症看護認定看護師、認知症介護指導者に相談役を担っていただき、開催することができました。当日はゆつくりとお話しいただけるように、一人30分という枠を設けました。

尾張健康友会の定期社員総会を6月25日に開催し、2022年度の事業活動報告及び決算報告を行ないました。冒頭に朝井理事長より「コロナが5類に移行され、第9波が来るといわれる中で、関連補助金が中止となり経営的にも厳しい状況。来年のトリプル報酬改定を前に、岸田首相の軍事費拡大方針に

対し、社会保障の改善や、日本を戦争する国にしないう、引き続き頑張ろう」との挨拶がありました。第1号議案から第6号議案の各議案が提案された後、質疑・討論が行われ、採決が行なわれました。

また、6名の職員からは、千秋病院での無料低額診療事業の実相や各事業所での感染対策の実践報告、憲法改悪を許さない全国署名の取り組みなどが報告されました。議案の採決は議案毎に簡易採決を行ない、全ての議案が全会一致で承認されました。北島院長が「たくさんのご意見を受け止めながら、少しずつ実現していけるよう努力していきます」と挨拶をして総会が終了しました。

認知症介護家族の相談会

一宮市地域包括支援センターまちなか

6月23日に第2回「介護サービスを利用しているご家族を対象に相談会を開催しました。当日は梅雨の季節にも関わらず、天気の良い日でした。一人ひとりの相談に対応しました。趣旨に賛同してもらった認知症看護認定看護師、認知症介護指導者に相談役を担っていただき、開催することができました。当日はゆつくりとお話しいただけるように、一人30分という枠を設けました。

参加した方からは、「物盗られ妄想が自分に向き、独りで悩んでいたが、対応の仕方を知ることができて良かった」「今後の介護に役に立った」「また参加したいと思う」との声をいただきました。今年度から開始した会

ですが、「参加したいけど、今回は日程が合わない。次はいつですか?」といった声もあり、次回は9月28日(木)開催のハートフルケアセミナーの2部として相談会開催の予定をしています。認知症の方の介護をし

ている方、または、近くで介護している方がいましたらぜひご紹介ください。お問い合わせは、一宮市地域包括支援センターまちなか ☎0586(85)8672まで。ケアマネジャー 福本 美千代

定期社員総会

各議案を全会一致で採決

尾張健康友会の定期社員総会を6月25日に開催し、2022年度の事業活動報告及び決算報告を行ないました。

また、6名の職員からは、千秋病院での無料低額診療事業の実相や各事業所での感染対策の実践報告、憲法改悪を許さない全国署名の取り組みなどが報告されました。議案の採決は議案毎に簡易採決を行ない、全ての議案が全会一致で承認されました。北島院長が「たくさんのご意見を受け止めながら、少しずつ実現していけるよう努力していきます」と挨拶をして総会が終了しました。

「ほほえみポスト」から

千秋病院の「ほほえみポスト(ご意見箱)」に2月から4月までにお寄せいただいたご意見を紹介します。

【ご意見】耳鼻科を開設してほしいです。 【回答】不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございません。

【ご意見】耳鼻科を開設する計画はございません。ご期待に添うことができません。 【回答】いつもご利用いただきありがとうございます。今のごところ耳鼻科を開設する計画はございません。ご期待に添うことができません。指導教育を徹底してまいります。

【ご意見】腹部エコーの先生は検査をテキパキとなさってください。 【回答】本人確認のため氏名と生年月日をお尋ねしてまいりましたが、ご指摘の通りプライバシーへの配慮が足りませんでした。受付では診察券が保険証、会計とお薬の引換では番号券のご提示をもって本人確認をするように手順を改めました。

【ご意見】会計で名前と生年月日両方の個人情報を出して言われるのが嫌です。 【回答】本人確認のため氏名と生年月日をお尋ねしてまいりましたが、ご指摘の通りプライバシーへの配慮が足りませんでした。受付では診察券が保険証、会計とお薬の引換では番号券のご提示をもって本人確認をするように手順を改めました。

【ご意見】腹部エコーの先生は検査をテキパキとなさってください。 【回答】本人確認のため氏名と生年月日をお尋ねしてまいりましたが、ご指摘の通りプライバシーへの配慮が足りませんでした。受付では診察券が保険証、会計とお薬の引換では番号券のご提示をもって本人確認をするように手順を改めました。

すべての子どもたちに安心の医療を！
国の制度創設を求める署名にご協力ください

国の制度として、
18歳までの医療費を無料に

ひとり親世帯をはじめ、多くの子育て世代の生活困窮や、子どもの貧困の深刻化が懸念されています。
子ども医療全国ネット ホームページ
<https://kodomoiryou.jimdofree.com/>



挨拶する朝井理事長

尾張健康友の会の
公式LINEが始まっています

毎月発行される友の会ニュースを公式LINEでお知らせ。パソコンはもちろん、スマートフォンやタブレットがあれば、いつでもどこでもニュースが読めます。その他、ニュースに載せられなかったお知らせ送信も。ぜひ登録ください。

ホーム画面の友だち追加アイコンをタップして、次の画面で下のQRコードを読み込んでください。

千秋 太郎
ステータスメッセージを入力

Q サービス、友だち

「ほほえみポスト」から

千秋病院の「ほほえみポスト(ご意見箱)」に2月から4月までにお寄せいただいたご意見を紹介します。

【ご意見】耳鼻科を開設してほしいです。 【回答】不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございません。

【ご意見】耳鼻科を開設する計画はございません。ご期待に添うことができません。 【回答】いつもご利用いただきありがとうございます。今のごところ耳鼻科を開設する計画はございません。ご期待に添うことができません。指導教育を徹底してまいります。

【ご意見】腹部エコーの先生は検査をテキパキとなさってください。 【回答】本人確認のため氏名と生年月日をお尋ねしてまいりましたが、ご指摘の通りプライバシーへの配慮が足りませんでした。受付では診察券が保険証、会計とお薬の引換では番号券のご提示をもって本人確認をするように手順を改めました。